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К.С. Аксаков после первого же внимательного прочтения поэмы «Мертвые души» отметил
в Н.В. Гоголе - его эпическое видение, сопоставимое с художественным видением Гомера,
Шекспира и Гёте, писателями, которые живописали высшее проявление человеческой эмо-
циональности - страсти.  Только не возвышенные в своих страстях Ахиллы или Отеллы и ко-
роли Лиры или Фаусты избраны Гоголем, но вроде бы ничтожные помещики и чиновники.

Having read the novel «Dead Souls» for the first time, K.S. Aksakov pointed in N.V. Gogol his epic
vision  comparable  only  with  an  artistic  vision  of  Homer,  Shakespeare  and  Goethe,  writers  who
painted a vivid picture of the highest expression of human emotionality – passion. Gogol did not choose
Achilles and Othello and King Lear and Faust, but he simply chose paltry landlords and clerks.


